



～やまコーチから～

赤尾保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)やまコーチ、おひげコーチはすごく元気です！

芝生の上を元気よく走り回る赤尾保育園のお友達はサッカーが大好きだったね！

手で行うボール遊びにも何回もチャレンジして、パチパチキャッチやアクションキャッチも簡単にできちゃうからびっくりしました～！最後の試合では、ゴールを沢山入れることができたね！シュートも強かったし、なにより転んでもすぐに立ち上がっていたのが強かったね！

またサッカー楽しんでやってみてね(^^)／



～先生から～

記入者 雨宮希恵

ボールに触れるところから、基本的なことを一つひとつゲーム感覚で教えて下さったので、得意な子も苦手な子も一緒に楽しめました。(終了後、早速、みんなでサッカーを楽しんでいました。)試合では、チームで相談したり応援したりと、集団ならではの経験や学びもあったように思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会